

Hoy, en el Pleno del Congreso

## De los Santos pregunta a López si fue nombrado ministro para estar aforado: “Entiendo que lo han mandado a Madrid por sus servicios al jefe y la jefa”

- El diputado Jaime de los Santos pregunta a Óscar López si fue nombrado ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública para asegurarse el aforamiento “por si alguno de los 329 contratos que dio a dedo en su etapa en Paradores, que representan unos cuatro millones de euros, le salen rana”
- “Cuando hablé con Barrabés, tras explotar el caso de la *pentaimputada* señora Gómez, ¿le ofreció las herramientas de la Secretaría de Estado de Comunicación para resolver el problema?”, interroga al ministro, a quien le pide no mentir, “no sea que lo de grabar conversaciones privadas no sea exclusivamente patrimonio del PSOE”
- De los Santos recuerda a López por “el documento ilegal de un ciudadano anónimo filtrado de forma repugnante” que Sánchez Acera envió a Lobato. “¿Lo autorizó o fue usted quien lo entregó?”, le pregunta.
- El diputado ironiza con el reciente nombramiento de López como secretario general del Partido Socialista de Madrid y evoca sus resultados electorales cuando lideró a los socialistas en Castilla y León. “Entiendo que lo han mandado aquí por sus servicios al jefe y la jefa, y no por sus raquíticos resultados cuando se presentó en Castilla y León”, recuerda tras su rotundo fracaso contra el PP en las elecciones autonómicas de 2011
- “Entre nosotros y sin notarios de por medio: el pisito de la calle Atocha, ¿era para repartirse mordidas o, sencillamente, para seguir abusando de mujeres prostituidas?”, pregunta por último al ministro, en relación al piso cuya existencia reveló recientemente Víctor de Aldama, “nexo corruptor” del ‘caso Koldo’, y que fue presuntamente utilizado por diferentes miembros del PSOE